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整理这些案例，并不是为了教大家学习游资的套路，也不是让大家割游资的韭菜，
而是希望找到自己的交易方法，实现财富的保值增值

大家平时做股票大多以短线炒作为主，很少有人做价值投资，频繁交易的结果往往
是高位接盘，和主力斗法成为散户的日常工作。在A股市场上，除了国家队和各类
基金，最神秘的一个主力群体就是游资了，而散户平时交谈过程中津津乐道的谈资
也正是这个神秘群体。

因为绝大部分游资都热衷于打涨停板，看似可以在短期内让投资者赚的盆满钵满，
但结果往往事与愿违，只是一场美好的幻境而已，很多人都成为了一棵在风中凌乱
的“韭菜”。疫情期间在家闲来无事，《每日财报》记者整理一下之前的案例，选
取了三个比较有代表性的游资，揭示相关的操作手法，希望投资者能够从其中获得
一些启示。

知名游资的操作手法

传言实现八年一万倍的“赵老哥”

关于赵老哥网上有很多解读，其中最大的传言是八年实现一万倍的收益，但是否为
真我们无从考证。他的真名叫赵强，他直接用自己的真名去开户，去年下半年进过
沪电股份的前十大股东，总结下来赵老哥的手法有这么典型的三种。

第一种叫二板定龙头。可以认为他造了一个“龙头”，当然这个龙头和平时我们说
的按业绩和规模来排名的龙头有本质区别，这里的“龙头”更多的是指一段时间内
一个题材内涨幅最大的那只股票。造龙头的过程就是从分歧做到一致，在一个题材
炒作的前期，市场并不明确哪只股票是龙头，这时他就会站出来造一个。

一般而言，一段时期之内一个大题材的人气龙头，由于参与者众多，成交量都非常
大、换手非常充分。比如说像东方通信启动拉升的第二浪，从2019年2月12号的第
二板，下午的回封就是他做的，盘中故意倒仓制造大的换手率，造成一种主力资金
进场非常坚决而且强势的假象，让所有相信东方通信才是主力的主攻方向，目的还
是吸引市场人气。

需要指出的是，龙头并不是谁都能造的，赵老哥能够造龙头是依靠强大的资金量和
自己在股市的名气，只要龙虎榜出现他的营业部账号，散户就会追进去，一般人并
不具备这种能力。
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“赵老哥”七大营业部席位：

浙商证券绍兴分公司 中国银河证券绍兴

浙商证券绍兴解放北路 浙商证券湖州双子大厦

湘财证券上海陆家嘴 华泰证券浙江分公司

中国银河证券北京阜城路

不拘一格的“佛山无影脚”

很多人都知道他在网上的网名叫李奥，但人们大多不知道如果你把拼音连起来就是
叫廖，他本人就姓廖，叫廖国沛。在游资这个江湖，佛山帮应该说是市场上做首板
最有名的，它的手法最重要的特点就是非常坚决，如果要封板就连排大单万手封死
，根本不给你卖盘砸盘的机会，而且相对比较友善，封板之后从来都不撤单，不像
市场很多小游资，封封撤撤，秒封秒撤，一看跟风不行马上就跑，向过街的老鼠一
样。这样其实也就产生了一个问题，用这种大单快速扫货的方式封板，散户也根本
没有机会在低位跟进去，即便有的散户能跟进也都是在涨停附近买入。

佛山帮做首板，通常第二天毫不恋战，有溢价就直接砸掉，或者开盘拉一笔就砸掉
，这是他的特点，所以散户要是在第一天即便能追进去，第二天也大概率吃面，因
为散户在前一天买进的位置肯定很高，说不定就是涨停附近，如果第二天直接砸盘
，后果是什么自行脑补。

他比较典型的手法是去年6月份操作的富春股份，图中两连板的首板是就佛山帮做
的，第2天也是跳空高开，有一个比较好的溢价，没有阴线砸下来对散户来说已经
很友好了，通常利润在5％-10％之间是它典型的模式，但如果竞价被市场推得特别
高，他可能会直接出货砸掉。（图中黄色框是首板）
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图片来源：东方财富

另外他喜欢做跌停板的翘板，比如说像去年的铭普光磁，2019年6月6号，六连板
后第一个跌停的尾盘是他翘的，第二天拉高突然出货，然后一根大阴线砸下来，散
户根本没机会，而且他翘板时不看位置，没有规律可循，有时候在很高位置去撬，
看着很吓人；有时在很低的位置去做，比如说像派生科技这样连续一字跌停的问题
股，第一个跌停板打开就是他去翘的，这种翘班对于他自己来说风险都极大，在这
里真心的提醒散户朋友千万别跟着进去做这种股票。

铭普光磁分时图

心法大师——“炒股养家”

炒股只为养家，但却成了二级市场呼风唤雨的大游资。“炒股养家”跟其他游资有
个非常大的不同点，他不用所谓的龙头战法，也没有各种套路，他是玩市场情绪的
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。用他的话说：牛股，不是资金堆起来的，是情绪、人气的产物。

他有一个八字箴言：买入分歧，卖出一致。他解释称买入分歧、卖出一致是在龙头
或者说这个题材处在分歧时买入，它是个买入区间；到了高位连续一致的时候是一
个卖出区间。在很多人看来这就是句废话，也根本不可能理解，但是我们会发现很
多妖股经常在低位时出现连续的烂板，而且换手率极高，其实这就是分歧，而到了
高位就连续一致。

比如说去年6月份的一拖股份，在前期都是换手板，没有直接一字涨停，到第七板
的时候盘中打开涨停，很多散户跟进觉得自己买到了龙头，但看一下同一天的卖出
榜，才发现谁是真正的高手。当市场情绪一致认为这只股票还能继续涨的时候，盘
中主力游资开个口让你买进去，其实就是为了让散户接盘，其实这和巴菲特的当别
人恐惧时我贪婪，当别人贪婪时我恐惧有异曲同工之妙，其实当市场情绪一致看多
反而是需要提高警惕的时候。

2019年6月25号，也就是一拖股份的第七个涨停板开板那天，龙虎榜显示，炒股养
家的两个营业部账户合计卖出8100万，第二天低开震荡，午后恐慌踩踏封跌停，之
后的故事就是一地鸡毛。
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